



知立の「知」・愛知の「知」・知恵の「知」の周りを猿渡の「さ」の字が渡る

# 猿小だより

令和5年2月6日  
第11号



2月是一年の中で寒さが最も厳しい季節といわれています。一方で、暦の上では3日（金）に節分、4日（土）には立春を迎え、春が始まります。寒い中でも日脚が伸び、春の植物が咲き始めます。本年度も残り2か月を切りました。一年のまとめをするとともに次年度でのさらなる活躍に向けて目標を考えたり挑戦を始めたりしてみるのもよいかと思えます。

保護者の皆様におかれましても日頃の体調管理とともに新型コロナウイルス感染症やインフルエンザなどへの予防にご留意いただき、本校職員とともに児童が一年の締めくくりの時期を元気に頑張りとおすことで成長できるよう、ご理解とご支援をよろしくお願ひします。

## 書き初め会・書き初め展を行いました

1月11日（水）に書き初め会が行われました。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で行いました。猿渡っ子は背筋を伸ばしたよい姿勢で書き初めに真剣な表情で取り組んでいました。保護者の皆様には、その成果を18日（水）から開催した書き初め展でご覧になっていただけたのではないかと思います。猿渡っ子の丁寧な取り組みによって素敵な「書」が並んだ書き初め会・書き初め展となりました。



【3年 書き初め「げんき」】

## 3年生が「豆腐作り」を行いました

3年生が学年園で育てた大豆で「豆腐作り」を行いました。3年2組が1月17日（火）に、3年1組が1月19日（木）に行いました。「大豆の会」の皆様にご指導をいただき、グループで協力して作りました。四角い豆腐がボウルの中で姿を現した時には笑顔が広がりました。子どもたちは、片付けも率先して行い、「大豆の会」の皆様からもお褒めの言葉をいただきました。教室では手作りの豆腐やおから、きなこをおいしくいただきました。



【3の1 作り方を教わりました】



【3の2 協力して作りました】

## 6年生が知立中1年生とオンライン交流会を行いました

1月20日（金）に、6年生が知立中学校1年生とオンラインによる交流会を行いました。6年生は、1月17日（火）に知立中学校での入学説明会に参加しており、中学校での生活に期待と不安な気持ちを併せ持った中で交流会がスタートしました。猿渡小卒業生の先輩からの学習や生活、部活動など生の声でのアドバイスで6年生の表情が笑顔となり、双方向での質疑応答コーナーでは6年生が率先して手を挙げ質問したり中学生からの質問にはきはきと答えたりする姿が見られました。



## 「学校公開日」を開催しました

1月18日（水）の2時間目から長放課を経て3時間目（9：40～11：30）まで「学校公開日」を開催しました。天候に恵まれ、授業参観による学習の様子や放課の過ごし方など余裕をもって参観いただけたのではないかと思います。猿渡っ子は、冬休みが明けた1月10日から元気に登校し、

落ち着いたある学校生活を送っています。2月9日（木）には、学習発表会・授業参観を予定しています。保護者の皆様にはご多用の折と存じますが、ぜひご来校いただき、猿渡っ子の頑張る姿をご覧ください。



【4・5・6組 お抹茶教室①】



【4・5・6組 お抹茶教室②】



【4・5・6組 お抹茶教室③】



【1年 おとうとねずみチロ音読発表会】



【2年 かさこじょう】



【3年 百人一首に初挑戦！】



【4年 What do you want?】



【5年 電磁石の性質】



【6年 My best memory】

### 「入学説明会」を開催しました

1月26日（木）に入学説明会を本校体育館にて開催しました。令和5年度入学予定児童の保護者の皆様にご参加いただき、4月6日（木）に予定されている入学式や1年生の学校生活、学用品等の説明をしました。説明会後には子育てネットワークの倉内千晴様を講師にお迎えして講演会「自律を促す親の心構え」を行いました。倉内様からは「子どもの気持ちに寄り添い適切で肯定的な声かけをすることによって社会性が生まれてくる」「子どもの気持ちや言葉を引き出し、友達や地域とのかかわりの中で社会性を育てていく」などの子育てに関わる講話をいただきました。



### 「6年生バスケットボール指導会」を開催しました

1月27日（金）に6年生バスケットボール指導会を本校体育館にて開催しました。知立市バスケットボール協会の方に講師を依頼し、事前にルールの確認や基礎練習を、当日は審判をしていただきました。

指導会では男女別の試合を行いました。男子の試合（写真上）は1チーム5人で7分×3クォーター、女子（写真下）は1チーム5人で7分×4クォーターで行いました。子どもたちは協会の方に教えていただいた技術を当日までの体育の時間で磨きをかけ元気一杯のプレーを見せてくれました。フェアプレーができ、応援も精一杯行う清々しい姿が見られ、素晴らしい指導会となりました。

